



Les ânes d'Oléron

publié le 10/12/2013

Descriptif :

Chaque année, depuis 2009, les élèves de SEGPA se rendent à la ferme aux ânes.

Ce projet, mis en place depuis plusieurs années, permet aux élèves de participer à tous les travaux de la ferme aux ânes. Il ne s'agit pas de former de futurs âniers mais de travailler différemment en validant des compétences sociales et civiques telles que le respect ou l'entraide. Certaines activités comme le parcours d'obstacles amènent les élèves à se dépasser. Ils en retirent une grande fierté.

